

Bonjour à tous,

Une réunion du collectif *Sud Avesnois contre la réforme* se réunira **le mardi 17 novembre**  
**au collège Renaud-Barrault à 18h00.**

Il s'agit, pour les enseignants et parents présents, de déterminer quels moyens d'action nous allons pouvoir définir afin de lutter contre cette réforme inique du collège prévue pour la rentrée de septembre 2016.

Cette réforme va en effet affaiblir davantage les élèves en difficulté en les privant des bases essentielles. Elle aura également des conséquences sur les bons élèves qui ne seront plus tirés vers le haut. Elle va aboutir à une baisse de l'enseignement disciplinaire au profit d'activités récréatives qui font déjà polémiques dans leur réflexion. **C'est une réforme économique qui n'a d'autres raisons d'être que de faire des économies sur le dos de nos élèves/enfants.** Cette réforme a déjà été testée dans d'autres pays (Finlande, Québec) (voir à ce sujet le site facebook *Sud Avesnois contre la réforme du Collège pour le Québec*)

Honnêtement, pouvons-nous accepter cela ? La surdité du ministère face aux revendications et aux inquiétudes légitimes d'une majorité de parents et d'enseignants est-elle normale dans une démocratie ?

Des actions ont déjà été menées. La dernière en date est la création d'un nouveau tract que vous pourrez consulter sur le site FB. Le collectif compte à ce jour des enseignants et parents d'élèves de plusieurs collèges du bassin (Fourmies, Trelon, Avesnelles, Landrecies,...).

Nous comptons grandement sur vous pour être présents à nos côtés le mardi 17 novembre.

Bon week-end